出発の前夜、「フランシスコ教皇様は、前田万葉大司教様を枢機卿に任命されました。」との良い知らせが入りました。巡礼を前にして、この喜びの知らせは巡礼への励ましのようにも思えて心踊らされました。巡礼者16名、初めて出会う方々でしたが、不思議に溶け合う空気が感じられ、安心の第一歩でした。

私は、2014年に初めてルルド巡礼(~

ピレネーエンビニの教会、モンセラート)に参加し、喜びに満たされて帰ったメンバーの一人です。

この数年、日常で様々な大きな節目を迎え過ごしました。その様な時ふと渇きを感じ、このルルド巡礼の事を思い出しました。心を空っぽにし、少し立ち止まって、軽い荷物で巡礼に参加したい思いを強くし、今年の初めに家族の了解を得ました。本当に感謝です。更に今年は、所属している大阪教区150周年記念…ルルド巡礼160周年、…○○周年、○○記念の好きな私は、この節目に力を頂いたようでした。

巡礼の時期が近づきスタッフの方から丁寧な旅程表、巡礼地のしおりが手元に届きました。毎日のミサ・聖歌集が渡され、安心して巡礼に望むことができました。

巡礼初日、ルルド修道院に春の巡礼団が合流。各地から大勢の方が呼び集められ、共に巡礼できることに感謝でした。シスター方の笑顔の歓迎に、戻って来たような懐かしさも感じながら、この地に立っていることも更に不思議な事でした。聖域では各国の祈りと聖歌「アベ・マリア」が天から地から響き合っているかのようでした。来たくても来られない人、心身の痛みに耐えている身近な人に思いを馳せながら、主の平和を願い、ろうそく行列に参加しました。

3日目、ルルド巡礼センター28周年記念合同巡礼で、歩いて2キロ先の鐘 楼のある村のアンクラート教会で記念ミサに与りました。坪山健一氏の聖母マ リアに捧げるコンサートも聖地に響き渡る素晴らしいサクソホン奏でした。

4日目、ザビエル城見学、1549年に日本に上陸したフランシスコ・ザビエル、時間と空間を超えた神様の計らいに思いを寄せました。苦しみではなく笑みを浮かべた磔刑のイエスに出会い、気持ちが和らぎました。空気も澄んでいて、まだ明るい夕暮れ時、レイレ修道院での夕べの祈りに参加できたことは不思議な体験でした。

5日目、荘厳なブルコス大聖堂巡礼、6日目の晴天の空に映えるレオン大聖堂巡礼、見上げるばかりの重厚な教会建築でした。タイメロン村(長崎26聖人フランシスコ・ブランコの聖地)

にて教会の皆様と一緒にミサに与りました。墓地に椿の花が植えられていて、 この遠い国を近くに感じ感謝でした。

巡礼後半、残りの時間を愛おしく思いながら7、8日目、サンチャゴ・デ・コンポステーラ巡礼、大聖堂で現地のミサに与りました。同行された神父様達は共同司式され、日本語の奉献文を唱えられたことも、この地に共に立っている喜びでした。ボタフメイロ(香の煙をふりまきながら左右に揺れる大香炉)とシスターの済んだ歌声はとても印象的で思わず胸が熱くなりました。

そして、いよいよファティマへ。昨年は聖母ご出現100周年、日本にもレプ

リカの聖母像が贈られてきました。無心にロザリオの祈り、ろうそく行列に参加しました。小さな村の生家を訪ね、ヤシンタの姪(98歳)の方にもご挨拶できました。周りにはイチジクの木がたくさん植えられていて、その中に太い幹のコルクの木があった。この木の下あたりで、牧童達は不思議な出来事を体験したと説明されました。午後は、リスボンでバスコ・ダ・ガマゆかりのジェロニモ修道院、少しシンプルに感じられたサンロケ教会巡礼、そしてその当時の歴史政策を思い起こしながらの港散策。旅程最終地のポルトガル、なぜかどことなく懐かしい日本の空気も感じられました。

巡礼中は、バスでの移動、連日長距離運転して下さった運転手のモタさん、 大変お疲れ様でした。最後まで案内サポートされ空港まで送って下さった笑顔 のモラレス神父様、感謝します。修道院で料理を作り笑顔で運んで下さった人 達、たくさんの笑顔で更にお腹は満たされました。

最終9日目、早朝より飛行機を乗り継ぎ、目的地から全員感謝の内に無事帰還しました。

改めてご報告する中で、尊い体験と笑顔の思い出がよみがえり感動しています。神様に力を頂いて巡礼はこれからも続いて行くことを、今静かに感じています。 「喜びに心をはずませ、救いの泉から水をくむ。神は不思議なわざを成し遂げられた。そのわざを世界にのべ伝えよう」(イザヤ:12,5)

ご一緒した皆さん出会えた事に感謝します。メンバーの赤澤さん、今回私に頼まれていた「ルルドの水」、予定外にも拘らず、ご自分のスーツケースの中に入れて運んで下さいました。水を受け取られた方は大変喜ばれました。心よりお礼申し上げます。 オーナーの松村様、スタッフの皆様のご配慮に感謝します。同行して下さったアンリ神父様、フェンディ神父様、毎日お祈り下さりありがとうございました。これからも神様が豊かに祝福されますように。

神に感謝